



Aktionstag „Saubere Hände“ 2016

Auch 2016 gab es im Theresienkrankenhaus in Mannheim wieder einen Aktionstag „Saubere Hände“.

Es sollte in diesem Jahr nicht nur eine zentrale Veranstaltung im Festsaal oder im Foyer stattfinden, sondern mehrere kleine Aktionen.

Zum Auftakt lud der Chefarzt der Anästhesie zu einer Fortbildungsveranstaltung in den großen Konferenzraum.

Die Vorträge zu den Themen <Indikationen und Stellenwert der Händedesinfektion> durch ein Ärztliches Mitglied der Lenkungsgruppe und <Vermeidung von Wundinfektionen> durch einen Oberarzt der Allgemeinchirurgie waren sehr gut besucht.



Am Ende der Vorträge wurde ein Plakat „Wir machen mit“ von den Teilnehmern unterzeichnet. Im Laufe des Tages kamen noch viele Unterschriften dazu.

Auf den Stationen wurden praktische Übungen angeboten.

Die Hygienefachkräfte waren mit einer mobilen Station unterwegs. Ausgestattet mit einer Schwarzlichtlampe und Händedesinfektionsmittel, das mit einer fluoreszierenden Lösung versetzt war, konnte die korrekte Händedesinfektion vor Ort geübt werden. Benetzungslücken waren sofort sichtbar.

Diese Übung war wie immer sehr beliebt, da man das Ergebnis der Bemühungen sofort vor Augen hat.

Viele positive Rückmeldungen haben uns bestärkt auch im nächsten Jahr wieder einen Aktionstag durchzuführen.

Birgit Berg, Hygienefachkraft